

Hablamos de Acogimiento Residencial al alumnado de 1º de Magisterio de la UPNA

Expusimos las necesidades que tienen los chicos y chicas que residen en los pisos de ARB y ARE en el contexto escolar.

El alumnado de 1º de Magisterio (Ed. Infantil y Primaria) de la Universidad Pública de Navarra asistió el pasado 29 de marzo a una mesa redonda en la que participamos junto a GERNA (Grupo de Enfermedades Raras de Navarra), Goizargi y ADHI (Asociación Navarra para el tratamiento y el estudio del Déficit de Atención, Hiperactividad e Impulsividad).

La mesa se enmarcó en la asignatura “La profesión docente” y en ella nuestra compañera **Oskia Berraondo**, técnica en intervención familiar en ARB, expuso qué es el acogimiento residencial de menores y a quién se dirige, así como los recursos con los

que contamos en Xilema (ARB y ARE).

Asimismo, explicó qué factores son los que pueden decretar la salida del entorno de origen de estos menores para pasar a detallar qué necesitan de los centros educativos y del equipo docente que los atiende: estrecha coordinación con los referentes, confidencialidad, comprensión y apoyo: lo emocional compromete lo cognitivo, no victimizar, tener una mirada resiliente y positiva, incondicionalidad, referentes adultos confiables y supervisión.

*Área Comunicación
Marzo 2023*